
今までとは違う角度から 

 

 九州大学の大﨑穣と申します。この度はニュースレターを寄稿する機会をいただき

ありがとうございます。まだまだ研究者として駆け出しではありますが、なかなかこ

のような機会はないなと思い、執筆させていただきました。 

私が人工光合成と出会ったのは高校生の時に大学の進学先を検討しているときでし

た・・・ 


